

FORTALECE FIRA RELACIÓN DE NEGOCIOS CON CAFETICULTORES Y PRODUCTORES DE BOVINO EN VERACRUZ

Zongolica, Veracruz, 20 de mayo de mayo, 2019.- En gira de trabajo por la región central de Veracruz, el Director General de FIRA, Dr. Rafael Gamboa González visitó la Sociedad Cooperativa de Ahorro y Préstamo Caja Zongolica, institución que inició hace 25 años como Caja Solidaria con un grupo de pequeños productores cafetaleros y que, actualmente se consolida como una empresa social que cuenta con aproximadamente 71 mil socios en su mayoría, habitantes de las comunidades de la Sierra de Zongolica.

Durante la visita, Dolores Rivera, Gerente General de dicha institución, presentó su nuevo sistema de pagos vía tarjeta de débito, con el cual se espera incrementar las ventas de los negocios de la región que se afilien a este sistema de cobro electrónico vía terminales punto de venta.

En lo que se refiere a la operación con FIRA, desde el 2014, Caja Zongolica participa en el Programa de Agricultura Familiar (PROAF), lo que ha motivado el interés de este intermediario financiero por crear y desarrollar un departamento especializado de crédito agropecuario a través del cual, se revisa y financia a pequeñas empresas productoras de café, cacao, vainilla, nuez de macadamia y chile habanero.

Por la tarde del mismo día, El Director General de FIRA, visitó la empresa CAFIVER, S.A de C.V., empresa especializada en la producción de café soluble en diferentes modalidades, con y sin cafeína, contando para ello con una capacidad para procesar 12 mil ton / año; producción que comercializa a nivel nacional en el segmento de hoteles, restaurantes y cafeterías. Una parte de su producción también se exporta al mercado europeo y asiático en la presentación de café tostado.

Posteriormente, se realizó una visita a la finca cafetalera “La Veracruz”, filial de Cafés La Laja, S.A; la cual cuenta con 150 has de plantación de café variedad robusta y tiene proyectado un rendimiento de hasta 18 ton / hectárea y en la próxima cosecha 19/20. Un aspecto relevante de esta finca, es que cuenta con una olla de captación de agua de lluvia que le permite abastecer en buena medida su sistema de fertilización y riego por goteo, haciendo un uso eficiente de su cosecha de agua.

Por último, se visitó la empresa ganadera GUVASA, la cual participa en un esquema de desarrollo de becerros con SUKARNE, misma que le provee becerros de 250 kg los cuales en un periodo de 90 días, se desarrollan hasta alcanzar en promedio 350 kg., recibiendo los productores \$35.0 por cada kilo de ganancia, de donde aportan los gastos de alimentación y manejo. Esta empresa cuenta con certificaciones de buenas prácticas ganaderas y de manejo adecuado para el bienestar animal.

Además del Director General, estuvieron en esta gira de trabajo Rodolfo Cesar Camacho Estrada, Director General Adjunto de Coordinación de Regionales; María del Carmen Moreno García, Directora Regional del Sur, Francisco José Broll Martínez, Subdirector Regional de Promoción de Negocios del Sur y Jorge Flores Granados, Residente Estatal en Veracruz.